

山梨日日新聞

3/11 金
(仏滅)

発行所
山梨日日新聞社

〒400-8515
甲府市北口2-6-10
電話 055-239-13000
郵便番号 400-0851
通勤 239-13000
通販 239-13000
編集 239-13000
事業 239-13000
広告 239-13000
会員登録 239-13000
申込は2面に

県中西部



降水確率(%)

0

0

0

最高

3

19

県東部五湖



降水確率(%)

0

0

0

最高

1

16

詳細は2面に

京気判断 据え置き

3月9日銀鏡観 サービス消費厳しく

日本支店は3月9日、3月の個人消費の動向判断は「感染症の影響などから、サービス消費を中心とした供給制約などの影響としては持ち直していく」としては下押し圧力の強い状態にある」とし、2ヶ月連続で判断を引き下げる。新型コロナへの警戒感に加え、家計の光熱費の上昇に伴い消費活動が慎重になつていることなどを考慮した。

前回（2月）かたてに厳しい状態にあり。据え置きは2月の山梨県会議経済委員会（主婦・消費・投資）好調や注調を示す大気マーク（基調判断）は前回に続き「憂り」とした。

生産全体の動向判断は「全体としては増加しているが、一部に供給制約の影響がみられており、その影響が戻っていない」として4ヶ月連続で判断を据え置き。半導体関係ではガスや機器の出荷は好調前よりも好調だ。一方、外食産業向けのガスなど圧力が継続する可能性があるとした。

水野裕次支店長は「下押し

生産全体	
生産用機械	
汎用・業務用機械	
電気機械	
電子部品・デバイス	
輸送機械	
食料品	
宝飾	
個人消費	
設備投資	
公共投資	
好調	

サービス消費と、製造業を中心とした供給制約などの影響を引き続き注視していく」と説明。ウクライナ情勢については「極めて流動的であり、現時点では不確実性が大きい。資源高による企業収益の悪化や消費の減退など、当地の経済への影響を注視していく必要がある」と話した。

（千葉真佑子）

ほうとうアレンジ 食の展示会で紹介

甲府の守屋さん

千葉・幕張メッセで開かれているアジア最大級の食の展示会「FOODEX JAP



フース内の特設キッチンで、トマトを使ったほうとうのアレンジ料理を紹介する野菜料理研究家の守屋若奈さん=千葉・幕張メッセ

A.N.2022」で10日、野菜料理研究家の守屋若奈さんが欧州産のトマト（甲府市）が展開するキヤンを使ってアレンジしたほうとうを紹介した。「ANICA V」（イタリア野菜保存食品産業協会）がトマト缶などを使った「レッドゴールド×山梨ベーンプロジェクトの一環。守屋さんは、ANICA Vが展開する欧州産のトマト保存食品を推奨するプロジェクト

ト「レッドゴールドフロムヨーロッパ」のブースで料理を披露。特設キッチンで、イタリア産のトマト缶などを使った「レッドゴールド×山梨ベーンプロジェクトの一環。守屋さんは、ANICA Vが展開する欧州産のトマト保存食品を推奨するプロジェクト

ト缶の活用方法を紹介した。展示会は11日まで開かれていた。同ブースでは商品の展示会は11日まで開かれていた。同ブースでは商品の展示

ト缶の活用方法を紹介した。展示会は11日まで開かれていた。同ブースでは商品の展示

ト缶の活用方法を紹介した。展示会は11日まで開かれていた。同ブースでは商品の展示

きょうの紙面

テレビ・ラジオ案内 [33][34]

政治初心者 手腕は未知数 [3]

時考

韓国大統領選は保守系最大野党「国民の力」の尹錫悦氏が接戦を制した。社会の分裂がさらに深まる中、尹氏は次期大統領としての第一声で「国民の統合」を最優先課題に掲げると表明。対日重視の姿勢も見せるが、「政治初心者」で手腕は未知数だ。

岸本 一成さん

LPGガスや産業ガス、機械設備などを取り扱う「岩谷産業」（東京・大阪）。水素社会への構築にも取り組む。山梨支店長の岸本一成さんは「県内の企業の脱炭素やデジタル化のさらなる推進に貢献したい」と明記。雇用関係を維持しながら従業員を他社に出向させる「在籍会社」にも力を

を推進

一員の魅力や課題は、

「コロナ禍で業績は落ち込んでもいたが、回復してきた。工場へのガスや機器の出荷はこれまで好調だ。一部に供給制約の影響がみられていたが、回復してきた。一方、外食産業向けのガスなどはなかなか出荷量が戻っていない。業種によって差があり、工場の稼働率にも左右され

雇用維持 再就職を支援

山梨地方労働審

来年度の方針承認

定助成金で雇用維持を図ることを明記。雇用関係を維持しながら従業員を他社に出向させる「在籍会社」にも力を